

2021年5月16日

学生・保護者の皆さま

中部学院大学
学長 古田 善伯
中部学院大学短期大学部
学長 片桐 多恵子

学内における新型コロナウイルス感染者急増に伴う本学の措置について

本学において5月14日以降、新型コロナウイルスに感染した学生が複数名確認されました。岐阜県は、その内、本学硬式野球部の寮を中心とした感染状況をクラスターとして認定しています。

現在、硬式野球部は全ての活動を停止しております。PCR検査で「陽性」が確認された学生は、今後、医療機関等での入院・療養を行い、退院後は保健所の助言を下に自宅療養と健康観察を予定です。なお、「陰性」が確認された他の硬式野球部員・関係者も、しばらくの間、自宅待機をし、健康観察を継続します。

在学生やご家族、関係者をはじめ、地域の皆さま方には多大なご心配をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

本学では、今回の事態を踏まえ、5月17日（月）より5月30日（日）までの間、キャンパスへの立入を禁止する他、全面的に対面授業・課外活動を中止します。

学生・保護者の皆さまにおかれましては、感染症の拡大防止のため、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

- ①キャンパス内への学生・学外者の立入を禁止します。
※特別に許可があった場合に限りキャンパス内への入校を認めます。
- ②「対面授業」は行わず、全ての授業を「特別授業(遠隔等)」とします。
※学外実習に関しては、担当教員からの指示に従ってください。
- ③全ての部活動・サークル活動を原則、禁止します。
※今後の活動計画に関しては、部顧問・監督からの指示に従ってください。
- ④本措置は、5月17日（月）より5月30日（日）までの間とします。
※上記の期間は延長する場合があります。
- ⑤学生の皆さんは発熱など体調異常時、直ちに感染症相談窓口へ相談してください。
- ⑥インターネット環境等、「特別授業(遠隔等)」の受講に支障や不安がある場合は「ICTサポートデスク」まで相談してください。

【感染症相談窓口】 mail : support@chubu-gu.ac.jp / TEL : 0575-24-9308

【ICTサポートデスク】 mail : ict@chubu-gu.ac.jp